
PRETÉRITO INDEFINIDO 

Hacer Poner Estar Traer Oír Traducir Saber 

       

       

       

       

       

       

 

Ser/Ir Poder Venir Dar Ver Querer Leer 

       

       

       

       

       

       

GRUPO –I    GRUPO-U    GRUPO -Y 

PREFERIR SEGUIR  DORMIR MORIR  CONSTRUIR HUIR 

             

        

        

        

        

        

Pretérito imperfecto  

hablar leer vivir ser ir ver 

 

 

 



PRETÉRITO INDEFINIDO 

Hacer Poner Estar Traer Oír Traducir Saber 

Hice Puse Estuve Traje Oí Traduje Supe 

Hiciste Pusiste Estuviste Trajiste Oíste Tradujiste Supiste 

Hizo Puso Estuvo Trajo Oyó Tradujo Supo 

Hicimos Pusimos Estuvimos Trajimos Oímos Tradujimos Supimos 

Hicisteis Pusisteis Estuvisteis Trajisteis Oísteis Tradujisteis Supisteis 

Hicieron Pusieron Estuvieron Trajeron Oyeron Tradujeron  Supieron 

 

Ser/Ir Poder Venir Dar Ver Querer Leer 

Fui Pude Vine Di Vi Quise Leí 

Fuiste Pudiste Viniste Diste Viste Quisiste Leíste 

Fue Pudo Vino Dio Vio Quiso Leyó 

Fuimos Pudimos Vinimos Dimos Vimos Quisimos Leímos 

Fuisteis Pudisteis Vinisteis Disteis Visteis Quisisteis Leísteis 

Fueron Pudieron Vinieron Dieron Vieron Quisieron Leyeron 

GRUPO –I    GRUPO-U    GRUPO -Y 

PREFERIR SEGUIR  DORMIR MORIR  CONSTRUIR HUIR 

preferí      Seguí  Dormí Morí  Construí Hui 

Preferiste Seguiste  Dormiste Moriste  Construiste Huiste 

Prefirió Siguió  Durmió Murió  Construyó Huyó 

Preferimos Seguimos  Dormimos Morimos  Construimos Huimos 

Preferisteis Seguisteis  Dormisteis Moristeis  Construisteis Huisteis 

Prefirieron Siguieron  Durmieron Murieron  construyeron Huyeron 

Vio, dio, fue y fui llevaron tilde antes de 1959, pero a partir de ese año se consideró que debían seguir la regla general 

y, por tanto, es erróneo escribir: vió, dió, fué, fuí. 

Con respecto a si “hui” lleva tilde o no, encontramos el siguiente artículo del escritor Javier Marías sobre las 

disquisiciones de la RAE (Real Academia Española) en la ortografía. Desde el año 2010, la primera persona de 

indefinido del verbo “huir” no se escribe con tilde.                                           Documento de la RAE: 

http://www.rae.es/consultas/palabras-como-guion-truhan-fie-liais-etc-se-escriben-sin-tilde 

 

http://www.rae.es/consultas/palabras-como-guion-truhan-fie-liais-etc-se-escriben-sin-tilde

